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鳩間小中だより 

鳩間小中学校校章 

 

 

6月 19日（月）に、本校卒業生の
吉川栄治さんを招いて学校創立記念
集会を開催しました。集会は、創立 
127 年の長い歴史を持つ母校に誇り
を持ち、よりよい学校生活を送ろう
とする態度や学校や地域の歴史を学
ぶことで、愛校心を育てることをね
らいとしています。 
吉川先生から昔の鳩間島や鳩間校

の様子、島の歴史、活躍する鳩間島
の先輩方の紹介等のお話があり、先
生の鳩間島に対する郷土愛が伝わっ
てくる素晴らしい講話でした。あり
がとうございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〈児童生徒の感想〉 
○今日は、素敵な講話をありがとう
ございました。「生まれた場所ではな
く、その人がどのくらい努力するか
が大切」という言葉が印象に残りま
した。（けいたさん） 
○ありがとうございます。むかしは、
おいもをたべてたときいてびっくり
した。（てんまさん） 
○今回はお忙しい中、私たち鳩間小
中学校の児童生徒の為にお越し頂き
ありがとうございます。私は鳩間島
に来て 2年目ですが、学校について
はあまり知りませんでした。なので、
本当に知れて良かったです。たくさ
んの貴重なお話ありがとうございま
した。（りんかさん） 

 

6 月 25 日（日）に鳩間小中学校の大運動会を
開催しました。「一心同体 輝け僕らの笑顔 心
に響け運動会」のテーマのもと職員と児童生徒が
心を一つにして練習に励み、本番を迎えました。
練習通りの成果を披露できたと思います。閉会式
では、職員も児童生徒も達成感に満ちた笑顔を見
せていました。これも、ご来賓の皆さんをはじめ、
これまで運動会のために物心両面で支援・協力し
ていただいた地域の皆さん、鳩間郷友会の皆さ
ん、運動会に参加し盛り上げてくれた観光客の皆
さんのおかげです。本当にありがとうございまし
た。みーふぁいゆー ふこーらさー 
〈児童生徒の感想〉 
○今日は運動会がありました。すごいいい天気で
海もきれいでした。運動会テーマを心に入れて競
技を行いました。練習どおりにいかなかったもの
もあったけど、結果的に成功してよかったです。      

（ひなこさん） 
 


